



# L'Amap du Croissant

et

Disco Soupe  
luttent ensemble contre le  
gaspillage alimentaire...



Pour sensibiliser le plus grand nombre de personnes au gaspillage alimentaire, Disco Soupe Nantes n'est pas à son premier coup d'essai. Pour rappel, cette association était déjà à l'origine du banquet des 5000 du côté des Machines de l'île en septembre dernier.

**Samedi 31 mai 2014**, l'objectif reste le même : « Cuisiner à partir de légumes et fruits invendus et déclassés qui auraient dû aller encombrer nos poubelles ».

**Pour le Swing des Jardins tous les habitants du quartier Bottière seront donc conviés à prendre « leurs courges à deux mains et à mettre la main à la patate pour concocter de délicieuses soupes et compotes».**

En parallèle de cet action, Disco Soupe mettra en place des ateliers pour échanger des infos sur le gaspillage alimentaire et les moyens à mettre en place pour gâcher moins.

En résumé, une action pour:

- Sensibiliser au gaspillage alimentaire.
- Passer un moment convivial et festif au rythme des fanfares.
- Manger des trucs super bons qui auraient pourtant dû finir à la poubelle !
- Une seule condition : ramener sa bonne humeur, son plus bel épluche légume et 1 € pour la consigne du Discogobelet réutilisable...

Alors, comme le dit si bien Disco Soupe : « Are you radis? »

Inscriptions des bénévoles souhaitant participer à cette action auprès de Loëtitia !